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APPELLO INIZIALE ORE 11.00 – CHIUSURA DEI LAVORI ORE 12.05 

 

Apertura Lavori ore 11.28 

 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Buongiorno colleghi, buongiorno, Segretario possiamo 

procedere con l’appello. 

 

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE MICHELE FRANCHINO 

 

 

6^ Commissione Sport, del 7 novembre 2023. Sono le ore 

11:28, sono presenti... 

 

 

Fernandez Felice Massimo presente;   

Titone Vanessa       presente;   

Accardi Michele               assente;   

Alagna Bartolomeo Walter presente; 

Di Girolamo Gaspare       presente;   

Di Pietra Gabriele  assente; 

Ferrantelli Pellegrino        presente; 

Orlando Leonardo              assente; 

Pugliese Leonardo               assente; 

Rodriquez Mario               presente; 

Vinci Antonio               assente* (delega Carnese). 

 

 

Sono presenti 7 Consiglieri su 11, la Seduta è valida. 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Siamo aperti, il numero legale ce l’abbiamo. Allora 

ragazzi, oggi noi avevamo... abbiamo un’adizione della 

Dottoressa Basiricò e dalla P.O., Anna Rallo, quindi era 

per giorno 07/11 alle ore 11:00, ma ancora non si vedono, 

comunque, ragazzi voi... perché io sono andato poi via dal 

Consiglio, la Dottoressa Basiricò poi ha relazionato ieri? 

No vero? No.  

 

(Intervento fuori microfono) 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Allora, vediamo di chiamare e vediamo a che punto sono. ah, 

Presidente, io le faccio... Segretario scusami, le faccio 

presente che io alle 11:50 devo andare via, lo faccio 

presente ora alla Commissione. Allora, ci siamo messi in 

contatto con la Dottoressa Basiricò, che ci fa presente che 

ha mandato ieri una nota, che non potevano essere presenti 

oggi per altri motivi istituzionali, quindi, vediamo di 

recapitare questa nota, la mettiamo a verbale. Allora 

colleghi, io come dotto poco fa, sicuramente Walter Alagna 

era assente, avevo detto ai colleghi se c’era qualcuno che 

voleva fare qualche emendamento come Commissione, quindi, 

se c’è qualcuno che lo vuole, ancora siamo in tempo per 

poterlo... sicuramente i colleghi di Civicamente faranno 

gli emendamenti a parte, non li faranno con la Commissione, 

quindi poi, eventualmente se c’è qualcuno che vuole fare 

pure... lo possiamo pure fare come Commissione. Siamo in 

attesa del Segretario che è andato a prendere la nota. 

Facciamo presente innanzitutto, ora lo facciamo mettere a 

verbale dal Segretario, che entra alle ore 11:37 il 

Consigliere Pugliese. Scusate ragazzi, colleghi, in 

riscontro alla nostra nota che avevamo mandato per 

l’audizione della Dottoressa Basiricò e della P.O. Anna 

Rallo, c’è arrivata... “In riscontro alla vostra nota 

protocollo n. 97397 del 27/10/2023, si comunica che le 

sottoscritte non potranno partecipare a tale audizioni per 

impegni precedentemente calendarizzati, si manifesta la 

disponibilità a partecipare in successiva data che vorrete 

comunicare. Distinti saluti”. 

 

CONSIGLIERE ALAGNA WALTER 

A chi l’hanno inviata Presidente, chi è il destinatario? 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Al Presidente della 6^ Commissione Sport, sì, direttamente 

qua, non era come... alla Presidenza del Consiglio. 

 

(Intervento fuori microfono) 
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PRESIDENTE FERNANDEZ 

Noi per giorno 10, avevamo altre audizioni, quindi c’era il 

Dottor Frangiamore, il P.O. Fabrizio Giacomarro, quindi non 

possiamo, sicuramente non possiamo riconvocarle per giorno 

10, quindi eventualmente...  

 

(Intervento fuori microfono) 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

E allora, ci siamo messi in contatto nuovamente con la 

Dottoressa Basiricò, che possiamo riconvocarla per il 

prossimo martedì, non per venerdì ma martedì, per il DUP. 

 

INTERVENTO 

Per Anna Rallo la stessa convocazione o solo Basiricò? 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

No, la stessa convocazione dobbiamo fare, uguale, cambiamo 

la giornata. Ora, palando... abbiamo parlato anche con 

l’Assessore Bilardello che c’ha comunicato che questa 

mattina finalmente è arrivata la Commissione, e sembra 

tutto a posto, soltanto che ora bisogna avere la licenza 

della Questura, quindi la Commissione passerà il verbale 

alla Questura che darà... quindi prima però di dire se 

domenica siamo aperti, non sappiamo se c’è da fare questo 

passaggio. Chiede di intervenire il collega Pugliese. 

 

CONSIGLIERE PUGLIESE LEONARDO 

Grazie Presidente, colleghi Consiglieri. Chiaramente 

bisogna fare una distinzione sostanziale, la Commissione di 

oggi riguarda l’agibilità dell’impianto sportivo, ovvero, 

aver eseguito tutte quelle prescrizioni delle Commissioni 

precedenti, ora, è avvenuta per quello che si percepisce in 

maniera verbale, l’agibilità dell’impianto, ora, tutta la 

documentazione passerà ad un Orano superiore, quindi la 

Questura che si occuperà della licenza di pubblico 

spettacolo, o ciò vero, la possibilità di entrare del 

pubblico e assistere, quindi comunque, ad oggi, ovvero, da 

questo momento potranno giocare dove, a porte chiuse, nel 
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momento in cui la Questura si pronuncerà con 

un’autorizzazione sotto ai 5000, perché la Commissione 

Comunale riguarda soltanto sotto i 5000, e allora lì ci 

potrà essere l’opportunità di aprire le porte e fare 

entrare il pubblico, ecco la differenza, superiore a 5000, 

subentra la Commissione Prefettizia Provinciale, quindi, 

già una Commissione più ampia, tutto qua. Grazie 

Presidente. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Grazie collega. Allora, Segretario, io come avevo 

annunciato poco fa, io purtroppo per motivi personali devo 

lasciare i lavori, quindi, continuate voi, continuate, 

c’era qualche altra cosa da leggere nel DUP, mi sembra... 

comunque, date una sbirciatina... alle 11:52 e la collega 

Vanessa Titone esce pure alle 11:52. Ragazzi scusatemi è 

purtroppo un impegno personale, un attimo solo, il 

Consigliere Di Girolamo. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

Sì, grazie Presidente, apprendo che lei deve andare via, 

nello stesso tempo volevamo sapere dov’eravamo arri vati 

nella scorsa Seduta nella lettura del DUP, così da poter 

procedere in itinere. 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

Aspetta, che avevamo lasciato pure il segnale, mi sembra, 

se non è stato tolto. Collega Di Girolamo, allora, per 

quanto riguarda lo Sport, il Turismo, avevamo finito, ora 

siccome fa parte della nostra Commissione pure la Pubblica 

Istruzione, quindi abbiamo da sbirciare il programma di 

istruzione Prescolastica relativa alla mensa e tutto, 

quindi, qua c’è il segnale, potete andare avanti così, 

grazie. Allora, lascio la Presidenza al collega più 

anziano, Pino Ferrantelli. 

 

PRESIDENTE FERRANTELLI 

 

Invito il Consigliere Di Girolamo a leggere da pagina 151, 

“Programma Prescolastico”. 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 
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Grazie Presidente. 

 

(Lettura del DUP).  

 

 

CONSIGLIERE DI GIROLAMO GASPARE 

 

Allora, ci fermiamo, collega Ferrantelli, agli alunni della 

scuola dell’infanzia e primaria del territorio marsalese, 

quindi la Direzione rimane in attesa di direttive per 

assicurare il servizio per i prossimi tre anni scolastici. 

Pagina 153, ora da ordini lei da Presidente protempore. 

 

 

PRESIDENTE FERRANTELLI 

 

Considerato che c’ha raggiunto anche il Dottore Putaggio, 

che era stato convocato nella Commissione Bilancio, 

convocata per... alle 12:05 cade il numero della 

Commissione Sport eh... perché esce il Consigliere 

Rodriquez, pertanto si chiude la Commissione. 
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Il Consigliere Vinci delega il Consigliere Carnese. 

 

Il Consigliere Pugliese entra alle ore 11:37. 

 

Il Consigliere Fernandez esce alle ore 11:52. 

 

La ConsiglieraTitone esce elle ore 11:52. 

 

Il Consigliere Rodriquez esce alle ore 12:05. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Redatto da ALCANTARA SRL 
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